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Faria de Oliveira, presidente do conselho de administração da Caixa Geral de Depósitos, 
defendeu hoje que os objectivos traçados pela troika "fariam parte de qualquer 
estratégia bem sucedida para Portugal", e que o País está a ir no bom caminho. 

Fernando Faria de Oliveira 

lembrou hoje que o programa de 

assistência financeira a Portugal 

“tem o objectivo de recuperar a 

confiança dos mercados no final 

de 2013”, e assenta nos pilares 

de consolidação orçamental, 

crescimento económico, reforço 

do sector financeiro, e reformas 

da supervisão e regulação. 

 

Elementos que o presidente do 

conselho de administração da 

Caixa Geral de Depósitos 

considera “fundamentais”, e que 

“fariam parte de qualquer 

estratégia “bem sucedida para 

Portugal”.  

 

“Recuperar a confiança não pode deixar de ser um objectivo nacional”, referiu Faria de Oliveira, nas 

comemorações do 20º aniversário da AERLIS. “Há que criar condições para um crescimento sustentável”.  

 

Recordando os progressos feitos por Portugal ao nível da evolução do défice, do acordo de concertação 

social, e da concretização das privatizações, o responsável sublinhou que, até agora, “avançámos muito e 

bem”. 

 

“Em seis meses foi um trabalho muito significativo que permite ter um capital de esperança de que somos 

mesmo capazes de cumprir”, disse. 
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